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 ATA DA 336° SESSÃO ORDINÁRIA 2021 DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTO DE 

ARQUIVOLOGIA – DEPA, REALIZADA NO DIA 10 DE AGOSTO DE 2021 

 

Às 16:00 horas do dia dez de agosto de 2021, o Colegiado do Departamento de Arquivologia reuniu-1 

se ordinariamente, por meio da plataforma virtual google meet, para tratar dos pontos de pauta a 2 

seguir: 1) Apreciação e homologação do resultado apresentado pela Comissão Especial de 3 

Avaliação da solicitação de Progressão Funcional de Professor Associado IV para Professor 4 

Titular, da professora Anna Carla Almeida Mariz; 2) Avaliação do Relatório Anual de 5 

Atividades Docente (RADOC 1-2020/2-2020) do professor Danilo Bueno; 3) Avaliação do Plano 6 

de Atividades Anual Docente ( PADOC 1-2021/2-2021) do Professor Danilo Bueno 4) Formação 7 

de Banca para Avaliação do 2° Relatório do Estágio Probatório Docente ( 26/08/2020 a 8 

25/08/2021) do Professor Danilo Bueno; 5) Solicitação de formação de Banca para Avaliação de 9 

Progressão Funcional de Assistente A Nível 1 para Assistente A Nível 2 do professor Danilo 10 

Bueno; 6) Apresentação e aprovação do novo formulário de pontuação para 11 

progressão/promoção docente. Estiveram presentes os seguintes professores e professoras: 12 

Fernanda da Costa Monteiro Araújo, Flávio Leal da Silva, Anna Carla Almeida Mariz, Danilo André 13 

C. Bueno, Rosale de Mattos Souza, Brenda Couto de Brito Rocco, Priscila Ribeiro Gomes, Jair 14 

Martins de Miranda, Igor Gak, Renato Crivelli, Mariana Lousada, Patricia Ladeira Penna Macêdo e o 15 

representante discente Thales Oliveira do Nascimento. Os professores Bruno Ferreira Leite, João 16 

Marcus Figueiredo Assis e Eliezer Pires, justificaram ausência. O Professor Marcelo Nogueira de 17 

Siqueira encontra-se afastado para doutoramento. A professora Fernanda da Costa Monteiro Araújo 18 

iniciou a reunião e foi tratado os seguintes pontos de pauta 1) Apreciação e homologação do 19 

resultado apresentado pela Comissão Especial de Avaliação da solicitação de Progressão 20 

Funcional de Professor Associado IV para Professor Titular, da professora Anna Carla 21 

Almeida Mariz. A professora Fernanda apresentou os documentos encaminhados pela Comissão 22 

Especial de Avaliação, formada pelos professores Titulares citados a seguir: Membros efetivos - José 23 

Augusto Chaves Guimarães - Professor Titular Aposentado UNESP, Maria Nélida Gonzalez de 24 

Gomez -  Pesquisadora Titular aposentada do IBICT, Rosali Fernandez de Souza -  Pesquisadora 25 

Titular IBICT, Icléia Thiesen - Professora Titular da UNIRIO  (Departamento de História) e os 26 

seguintes suplentes: Lídia Silva de Freitas -  Professora Titular Aposentada da UFF, Claudia Beltrão - 27 

Professora Titular da UNIRIO (Departamento de História). Os membros efetivos se reuniram às 15 28 

horas do dia nove de agosto de 2021 em uma reunião remota gravada pelo Google Meet neste link 29 

https://meet.google.com/gtr-ixqq-ktm. Foi feita a apreciação do memorial apresentado pela 30 

professora Anna Carla Almeida Mariz, assim como realizado o trabalho da Comissão de pontuação 31 

da produção acadêmica da referida professora no que tange ao biênio 2019-2021, ambos os 32 

resultados destacados no Relatório de Apreciação da Comissão. O resultado apresentado foi a 33 

APROVAÇÃO da solicitação com o total de 100 pontos (Cem pontos), referente à produção 34 

acadêmica e a aprovação da apreciação do memorial. No Relatório foi destacada a qualidade da 35 

apresentação do memorial e da produção acadêmica da professora. O colegiado homologou o 36 

resultado e ressaltou o momento como especial para o Departamento. Foi ressaltada ainda a 37 

relevância do ocorrido para a área de Arquivologia da UNIRIO e para a Arquivologia brasileira de 38 

um modo geral, dada a importância do trabalho profissional e acadêmico da professora Anna Carla. 39 

2) Avaliação do Relatório Anual de Atividades Docente (RADOC 1-2020/2-2020) do professor 40 

Danilo Bueno. O documento foi aprovado por unanimidade 3) Avaliação do Plano de Atividades 41 

Anual Docente (PADOC 1-2021/2-2021) do Professor Danilo Bueno. O documento foi aprovado 42 

por unanimidade 4) Formação de Banca para Avaliação do 2° Relatório do Estágio Probatório 43 

Docente referente ao intervalo de 26/08/2020 a 25/08/2021 do Professor Danilo Bueno. A banca 44 

foi formada pelos professores Brenda Rocco, Jair Miranda e Renato Crivelli.5) Solicitação de 45 

formação de Banca para Avaliação de Progressão Funcional de Assistente A Nível 1 para 46 

Assistente A Nível 2 do professor Danilo Bueno. A banca foi formada pelos professores Priscila 47 

Ribeiro Gomes, Rosale de Matos e Brenda Rocco 6) Apresentação e aprovação do novo 48 

https://meet.google.com/gtr-ixqq-ktm
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formulário de pontuação para progressão/promoção docente. A professora Fernanda apresentou a 49 

metodologia utilizada pela comissão para a elaboração do formulário, mencionou as reuniões 50 

realizadas, os testes considerando situações hipotéticas e os testes com os professores afastados. 51 

Destacou que a comissão buscou ampliar a possibilidade de pontuação em todos os grupos tendo 52 

como base os formulários desenvolvidos por outros departamentos do CCH e a Resolução 4.430 de 53 

28 de novembro de 2014 que dispõem sobre o regulamento para fins de progressão funcional e de 54 

promoção na Carreira de Magistério Superior, no âmbito da UNIRIO. O colegiado parabenizou a 55 

comissão pelo trabalho realizado e apresentou algumas dúvidas e alterações. Como proposta de 56 

encaminhamento, o professor Renato Crivelli sugeriu que as dúvidas e sugestões fossem 57 

encaminhadas por e-mail para o DEPA, afim de facilitar a análise da comissão no que se refere aos 58 

pontos a serem integrados ao novo formulário ou a serem votados no âmbito do departamento. A 59 

sugestão foi acatada por unanimidade. A aprovação do novo formulário será ponto de pauta da 60 

próxima reunião (extraordinária ou ordinária) do colegiado. Informes Gerais: O professor Jair 61 

Martins de Miranda informou, que no âmbito do seu programa de extensão Memorável Samba, foi 62 

aberta a Chamada de Trabalho para o 5º Congresso Nacional do Samba no endereço 63 

https://www.even3.com.br/5cns2021/ e solicitou o apoio de todos na divulgação. Ocasião em que 64 

também convidou os professores interessados no tema a participar do congresso como avaliadores. A 65 

professora Brenda Rocco informou que o Laboratório de Preservação de Documentos Arquivísticos 66 

(PDA) recebeu novos materiais para o funcionamento das atividades do laboratório. Informou ainda 67 

que os materiais estão à disposição dos professores do departamento. O professor Renato Crivelli 68 

informou que participou da reunião da câmara de pesquisa e foi solicitado repassar que na próxima 69 

reunião será debatido a construção do edital para bolsas de iniciação científica para o ano que vem, e 70 

a câmara solicitou que sugestões de alteração nesse edital fossem enviadas com antecedência. 71 

Informou ainda que o prazo da auto-avaliação do curso de Arquivologia foi prorrogado devido a 72 

pouca participação especialmente dos estudantes, o novo prazo será até o próximo domingo, dia 15 73 

de agosto. O professor Flávio Leal mencionou a manifestação divulgada pela Executiva Nacional dos 74 

Estudantes de Arquivologia (ENEA) sobre a formação de arquivistas em minicursos pelo Arquivo 75 

Nacional, sugeriu que as instâncias do curso de Arquivologia da UNIRIO redigissem uma nota em 76 

conjunto repudiando tais cursos.  A professora Brenda Rocco destacou que o Fórum das Associações 77 

de Arquivologia também elaborou uma nota de repúdio. A professora Rosale Mattos também 78 

informou que a ENARQUIFES elaborou uma nota. Sem mais, a reunião foi encerrada.  79 

 

 

_________________________________________ 

Fernanda da Costa Monteiro Araujo 

Chefe do Departamento de Arquivologia 

SIAPE 2900142 

TTDD: 010. 
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